

[Accueil \(https://laprovince.sudinfo.be\)](https://laprovince.sudinfo.be) > [Faits divers \(/272/sections/faits-divers\)](/272/sections/faits-divers)

Un obus découvert au Caillou-qui-bique à Honnelles: le SEDEE l'a fait exploser



Les véhicules d'intervention. - Police des Hauts-Pays.

| Publié le 28/03/2022 à 17:01

Un dispositif de sécurité a été mis en place, ce lundi après-midi, par la police des Hauts-Pays suite à la découverte d'un engin explosif sur le site du Caillou-qui bique à Honnelles.

« C'est sur la berge de la Grande Honnelle qu'un pêcheur avait découvert, il y a quelques jours, un obus de l'armée anglaise d'environ 50 cm de long », explique la police des Hauts-Pays.

Suite à cette découverte, la police a demandé l'intervention du SEDEE (Service d'Enlèvement et de Destruction des Engins Explosifs) qui s'est rendu sur place ce lundi après-midi.

« L'obus a dû être déplacé pour le faire exploser dans un champ à proximité du centre Emile Verhaeren. Un périmètre de sécurité a été établi afin d'empêcher les promeneurs de passer dans le dispositif durant l'intervention », précise encore la police.

Notons que ce type de découverte se produit régulièrement dans notre région, c'est pourquoi la police rappelle qu'en cas de découverte d'un engin explosif quel qu'il soit, le bon réflexe est de proscrire toute tentative de manipulation et de former immédiatement le 101.